



「園児との交流～体育祭 頑張ってね！」

9月30日(月)、体育祭を控え練習に取り組んでいる大宮中に大宮学園の園児たちが応援に来てくれました。毎年体育祭前に大宮こども園と北保育所の5歳児さんが応援に来てくれています。今年は69名の園児が、応援に来てくれ、中学生と交流しました。

10月2日(水)の体育祭を控え本番さながらに取り組む中学生を、園児たちは熱心に応援してくれました。その後、赤・青・黄ブロックと園児ブロックに分かれて、4ブロック対抗「玉入れ」競争で交流しました。園児たちは中学生が背負っている籠を追いかけて、紅白玉をたくさん入れていきました。中学生は、負けじと高い籠に紅白玉を入れていって、園児たちと競い合いました。2回行い、合計143個紅白玉を入れた園児ブロックが勝利を収めました。

最後に、『頑張って!』という思いのこもった手作りの応援旗が、こども園と北保育所の園児からそれぞれ手渡されました。少し体育祭の取組から離れ、楽しい心の温まるひと時となりました。体育祭当日は、グラウンド入口に張り出された、園児たちの思いがいっぱいこめられた応援旗が、体育祭を盛り上げてくれました。園児の皆さんの思いを大切に、中学生は2日の体育祭に臨み、体育祭を楽しむことができました。すてきな応援旗をありがとうございました。



園児の皆さんの応援



「玉入れ」競争



こども園の応援旗



北保育所の応援旗

「10月の園所・学校の行事予定」

大宮こども園	大宮北保育所	大宮第一小	大宮南小	大宮中
【10月】 ○3(木)運動会リハーサル ○4(金)園開放 ○5(土)運動会 (祖父母参観) ○9(水)避難訓練(火災) ○11(金)秋の遠足 (2~5歳児) ○15(火)月見団子クッキング、園庭開放 ○18(金)園開放 ○24(木)誕生会 ○25(金)にこにこの日 おはようハイタッチモーニング 年長児交流会 ○29(火)ハロウィン読み聞かせ ○30(水)お茶会(5歳児) 【11月】 ○2(土)保護者会親子行事 ○8(金)乳児祖父母参観	【10月】 ○4(金)ひまわり広場 ○11(金)秋の遠足 ○17(木)誕生会 ひまわり広場 ○23(水)体操教室 ○25(金)にこにこの日 おはようハイタッチモーニング 年長児交流会 ○29(火)避難訓練 大宮中職場体験 (~30日) ○31(木)祖父母参観 【11月】 ○2(土)父母の会お楽しみ会 ○8(金)焼き芋大会 	【10月】 ○1(火)後期児童会本部役員立会演説会 ○3(木)ハロウィン読み聞かせ ○4(金)校内マラソン大会 【予備日:8日】 ○9(水)稲刈り(5年生) 後期児童会認証式 ○11(金)2年生遠足 給食試食会(1年保護者) ○16(水)児童集会 市小学校駅伝 ○22(火)なかよし交流会 (ひまわり学級) ○25(金)にこにこの日 ハイタッチモーニング ○31(木)学園中学校部活動 体験(6年生) 【11月】 ○16(土)音楽発表会 ○29(金)大宮学園情報モラル教室・PTA情報モラル講演会	【10月】 ○1(火)お茶体験(6年) ○2(水)ハロウィン読み聞かせ ○3(木)児童会本部認証式 ○9(水)校内マラソン大会 【予備日:10日】 ○16(水)市小学校駅伝 ○22(火)なかよし交流会 (すぎのこ学級) ○25(金)にこにこの日 ハイタッチモーニング ○26(土)家庭教育委員会 親子行事「防災セミナー」 ○31(木)学園中学校部活動 体験(6年生) 【11月】 ○9(土)学習発表会 ○29(金)大宮学園情報モラル教室・PTA情報モラル講演会	【10月】 ○2(水)体育祭 ○4(金)英語検定 ○9(水)認知症サポーター養成講座(3年) ○10(木)・11(金) TANGO こども未来プロジェクト受講(1年) ○15(火)PTA広域交通指導 ○19(土)丹後ブロック駅伝 ~京丹後夢球場周辺 コース ○25(金)おはようハイタッチ モーニング ○26(土)・27(日)秋季大会 ○28(月)1年親子行事 【11月】 ○10(日)府駅伝 ○29(金)大宮学園情報モラル教室・PTA情報モラル講演会

「クラスが、ブロックが、全校がまとまった体育祭」

10月2日(木)、天気にも恵まれて第78回大宮中学校体育祭が行われました。全校が3つのブロックに分かれて、競技・演技で競い合いました。3年生はリーダー学年として、アイデアを出し合い創意工夫を凝らしながらまとまって準備を進めてきました。9月中旬から本格的にブロック活動がスタートしましたが、ブロックレクリエーションやブロック体育を通して、そして日々のブロック活動を通して、みんなが楽しみながら、一人ひとりを大切にしながらブロックの絆を強めてきました。



選手宣誓



大なわとび



台風の目



玉入れ

応援席からは常にブロックの仲間を応援する声援が響き、勝負に勝っても負けてもみんなで健闘を讃え、笑顔で喜び合う様子を見て、そして、一生懸命な姿を見て感動しました。笑顔で心から楽しんでいる様子がかげえ、素敵な体育祭でした。



青スローガン『水天一蒼』
すいてんいつへき



赤スローガン『気炎万丈』
きえんばんじょう



黄スローガン『全極歓勝』
ぜんきょくかんしょう

「ハイタッチモーニング」・「地域でおはよう あいさつ運動」

9月25日(水)、大宮学園の『ハイタッチモーニング』及び『見守りとあいさつの取組』と大宮学園小中一貫校PTA家庭教育委員会主催の『地域でおはよう あいさつ運動』が一緒に行われました。当日は、学校運営協議会員、主任児童・民生委員、PTA役員、青少年健全育成会員、教育委員会、社会教育団体、駐在所員等、大変多くの方々に園児、児童生徒が「おはよう！」と声をかけていただき、本当にありがとうございました。子どもたちは、元気に一日をスタートさせることができました。



大宮北保育所の様子



大宮こども園の様子



大宮第一小学校の様子



大宮南小学校の様子

各園所・学校では、園児や児童・生徒も玄関や校門に立ち、笑顔であいさつ、ハイタッチモーニングに取り組みました。北保育所では、リーダーの園児が「せーのうーで!!」の掛け声に合わせて、元気いっぱい「おはようございます」と大きな声であいさつができ、とても気持ちの良い一日をスタートさせることができました。



大宮中学校の様子

ハイタッチモーニングは、10月・11月ともに25日に行います。元気なあいさつ…、気持ちがいいですね!